

# くらしのメニュー おたよい 135号

私のひとりごと

令和8年1月1日

石丸博巳

新年明けましておめでとうございます。

ご家族おそろいで、令和8年の新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、本年もご家族皆様がご健勝で幸多き年であることをお祈り申し上げます。

昨年中は、私共石丸ハウスセンターに対し暖かいご厚情を賜りましたこと、心より御礼申し上げますと共に、本年も相変わらずのご支援をよろしくお願ひ申し上げます。



さて、昨年も世界中で大変な出来事が起きました。トランプ大統領が返り咲いて、前期と同じように世界中に脅威を振りまいていますし、日本では初めて女性の高市総理大臣が誕生いたしましたが、ちょっとした言葉の行き違いで、中国の習近平主席を怒らせて

日中に一発触発のような脅威を作ってしまいました。毎日のように起こる中国からの嫌がらせ。国を挙げての世界に対する嫌がらせ外交ですから、諸外国はその姿を見て今对中国を嫌になってしまわないのかなと心配します。

特に日本に対する渡航自粛。日本には旅行しないでくださいと国民にお願いしています。NETを見ていると、日本国内では、特に京都では「中国から来る人が少なくなつて、日本人がやっと気持ちよく観光が出来てありがたい」と喜んでいるとも書かれています。でも、中国のほとんどの国民は普通に日本にやってきています。「日本が好きだから来るんだ」「国と国がもめても国民は関係ないよ」。と言しながら来ているそうです。

世界中で混乱が起こっていますが、私達世界中の国民は、国民同士のつながりや平和を望んでいるのです。国と国との争いで戦争に駆り出されたり、そのおかげで家を焼かれたり最後には私達国民がみんな泣かされるのです。

「午年」には前身と飛躍の意味があるそうです。新しい年を迎えて、争いや気候変動による自然災害などの脅威の中でおびえながら暮らさざるをえなくなった時代ですから、全世界の人たちが前向きに暮らせる世界を作る最初の年になることを願います。高市総理大臣が言った、「世界の真ん中に日本をたたせます」と言う言葉のとおり、中国とも仲良くして、世界の真ん中で先頭に立って、平和と安定を築き上げていって欲しいと願うばかりです。

ずっと側にいる、という安心。

株式会社 石丸ハウスセンター TEL 82-5533  
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-15 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

## 今月の写真紹介

住宅リフォーム

三国町三国東 M・T様



### 施主様の言葉

ゆくゆくは小上りの居間などをフラットにし、フローリング貼りのバリアフリーにしたいと思っていましたが、従来の家もまだまだ綺麗で思い入れも多く、リフォームはもっと先の事と決めていました。

ところが、4月に手術をすることになり、ぼんやり思い描いていたリフォームが、手術後現実となりました。

そんな急なリフォームを短い工期で要望をかなえてくれたのが石丸ハウスセンターさんでした。

キッチン・

浴室など、年齢とともに決断力にかけてくる私の変更や希望にひとつひとつ丁寧に応えてくれ、それを形してくれた大工さんの丁寧で正確な仕事に感動しました。

リフォーム後のお家は、私にはもったいないくらい素敵に仕上がり、二重窓で暖かく快適で、足を劳わりながらゆっくりと寛げるお家になりました。

この工事に携わって下さった現場監督さん、職人さんの方々に心から感謝を申し上げたいと思います。本当に有難うございました。

M・T様



今年は午年(うま年)

「午」は太陽が最も高く昇る「正午」の時間帯を指します。陽気・情熱・前進・飛躍など力強く明るいイメージを持つ干支と言われています。馬は昔から、人や物を遠くへ運ぶ存在で、午年は「願いを乗せて、未来へ駆ける」そのような一年になるように絵馬を奉納します。絵馬のルーツは神様に本物の馬を奉納した古来の風習の名残だそうです。